



# 井だより

(金屋地区集落支援員)

5月の活動

# ~ あら、ほっで子ども運動教室始まる!~

5月10日(金)

「ラベンダーひろば」に遊びに来ているママ達の企画で5月から「子ども運動教室」が 始まりました。「遊びながら運動能力を高めよう」サンスマイルあらかわのお兄さん、お 姉さんが楽しく指導してくれます。飛んだり、跳ねたり、走ったり・・時々、脱線する子 もいたり・・楽しそうです。

昔は「子どもは風の子」と言って、天気が良ければ「外で遊びなさい。」と言われて一 日中外で夢中になって遊んだものです。ひざ小僧すりむくのは日常茶飯事!時代は変わ り子ども達を取り巻く環境は確かに変わりましたが、身体を動かして遊ぶ楽しさは今の 子も同じ!夕方の忙しい時だけどその時間を作ってあげたいとママ達は頑張っていま す。

6月も継続します。

開催日:每週金曜日 午後4時~5時

場 所:つどい場 あら、ほっ

□参加には申し込みが必要です。

**☎**62-3102 にお願いします□





### 参中学校コーディネーターとして 参

(村上市コミュニティ・スクール 学校運営協議会委員として)

令和元年度村上市コミュニティ・スクール、第1回学校運営協議会に出席しました。 村上市の教育の基本理念は「郷育のまち・村上」〜郷に育ち・郷を育て・郷が育てる ~ですが、その教育理念の下、地域の資源、ネットワークを生かし地域と共に子ども 達を育てていく事がコミュニティ・スクール(略称CS)です。

文字にするととても難しいですが、荒川地区でいうと保内小学校、金屋小学校、荒 川中学校の保護者と地域が知恵を出し合い、協働しながら子ども達の豊かな成長を支 える事がCSの役割です。

すでに取り組みもされていますが、さらにもっと多くの人に関わってもらいバージ ョンアップすべく皆様のお知恵を拝借したいところです。

# ~UX「ナマトク」「まるどり」「ヤンごとなき」に荒川地区登場~

【ナマトク】では、村上市スケートパークでの生中継で長政の「Santa ふぁーむ」が登場! その後、佐々木の「いろむすびの宿」も紹介されました。

【まるどり】では、金屋の蕎麦屋さん!

深夜番組の【ヤンごとなき】では、「つどい場あら、ほっ」が紹介されました。ヤンさんが打合せなしで訪ねて来て地元の人とトークを炸裂するのが売りの番組です。何故、私の居る「あら、ほっ」だったのかは定かではありませんが、来ましたヤンさん!!

玄関先で「さ~かいさ~ん」と呼ばれ「は~あい」と答えたらそこからは乗りかかった舟、漕ぎ出すはめに(笑)「ノリがいいね~、いいね、突っ込み!」なんてスタッフも脇から言うもんだから、テンションマックスに!上品を売りにしてきたのに、メッキが剥げた瞬間でした。ねっ!愛ちゃん(一緒に出演)

こんなに色々、荒川にスポットがあたるなんてチョー嬉しいです(^^)/

見逃した方は、あらかわ地区まちづくり協議会のホームページに動画を載せています のでご覧ください。



「ヤンさん」のサイン あら、ほっに飾ってあ ります。



# § 酒井のひとこと §

5月は暑い日が続きましたね。そのせいかなのかバラの開花が10日も早いように思いますが、いかがですか?

私は1年で1番、6月の天候が気になります。なぜって? ラベンダーの開花があるからです。毎年6月末の土日にラベンダーフェスティバルを開催するんですが、その時にラベンダーが1番いい状態の8分咲きであってほしいのです。毎年、ハーブメイツのメンバーはハラハラドキドキでその日をむかえます。

そして今年はみんなで検討して開花は早まると結論が出て1週間時期を早めました。

「あーどうだろう・・神様、仏様、お天道様。好物のケーキ絶つから6月22日、23日には どうか8分咲きでお願いしまーす。

ハーブメイツ: まちづくり協議会事業部会の活動「花いっぱい作戦」でラベンダー等を育て、 関連商品を開発している団体です。

金屋地区集落支援員 酒井幸子

連絡先:つどい場あら、ほっ(旧荒島保育園)

電話 62-7144



担当事務局

荒川支所地域振興課 自治振興室 電話 62-3102